

El Señor Director una vez terminado el despacho expuso que se complacía en darles la bienvenida a la Sociedad a los Señores que han venido a honrarla figurando en ella como socios nuevos no solo por sus honorables personalidades, sino también porque representan al primer centro docente de la Ciudad al que le profesa un gran cariño.

El Dr. Fernández de Velasco, hace uso de la palabra y dice, que aunque de antemano ya dio las gracias a la Sociedad por haber sido admitido en la misma, hoy que es la primera sesión a que asiste vuelve aquellas gracias y considerándose como un murciano más, pues tiene su vida dedicada a Murcia por su matrimonio con una murciana, al reincorporarse a la Sociedad, no quiere ser solamente un miembro más de ella, sino que aspira a cooperar eficazmente, y al dirigirle palabras de salutación, presenta una proposición que consiste en de trasladar la economía, y consiste en hacer propaganda para formar en esta Capital una cooperativa para la fabricación y tejido de la seda.

El Dr. Director contestando al Dr. Fernández de Velasco, después de dirigirle palabras de agradecimiento por su admisión en la Sociedad y tanto como socio como Rector de la Universidad, se ofrece en cuanto puedan ser útiles sus servicios.

El Dr. Quijano, al comunicar hoy a la sesión y aunque ha pasado tiempo, después de ser admitido en la Corporación, hoy vuelve las gracias por el honor que se le dispensó.

El Dr. Abellán, expuso que como no tuvo ocasión en la anterior sesión de dar las gracias a este Real Sociedad por haberlo admitido en su seno, lo hace hoy, expresando que quedó sorprendido con aquel acuerdo por que se consideraba sin méritos para tanto honor y término ofreciéndole a la Corporación.

El Dr. Joaquín reúne la salutación hecha por el

